

FL2
16.11.21

Irische Praxisluft



DINKELSBÜHL (mk) - Erst-
mals seit Beginn der Corona-Pan-
demie absolvieren derzeit wieder
Schülerinnen der Berufsschule
Dinkelsbühl und der Wirtschafts-
schule Dinkelsbühl ein Auslands-
praktikum.

Wie die Bildungsstätten mitteil-
ten, setze sich die Dinkelsbühler
Gruppe aus angehenden Industrie-
kaufleuten, Kaufleuten für Bü-
romanagement sowie Schülerin-
nen der Abschlussklasse der Wirt-

schaftsschule zusammen. Die
Schülerinnen absolvierten ein
zehntägiges kaufmännisches
Praktikum und einen mehrtägigen
Sprachkurs in der irischen Haupt-
stadt Dublin. Wie in den Jahren
zuvor werde die Auslandserfah-
rung vollständig durch das euro-
päische Förderprogramm Erasmus
Plus gefördert. Das Bild zeigt die
Gruppe auf dem Gelände des tra-
ditionsreichen Trinity College in
Dublin. Foto: Konstantin Chytiris